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令和６年２月２５日開催 御宿町議会報告会 感想  

御宿町議会報告会に参加された方から、１６名の感想をお寄せいただきました。 

 

① ４１才  女性 

 大変素晴らしい機会をありがとうございました。 

議員さん一同、各々の声を聞くことができ、とても良かったです。 

町長、執行部の方々にもぜひ聞いていただきたい場でした。 

今日は、よりよい御宿町の未来の第一歩！！よいビジョンを描き、実現に向けて動けるよう、

それぞれができることをしていきましょう。議員さんのみなさんの活やくも期待し、応援していま

す。 

大好き 御宿町 

 

② ４２才  女性 

 今日は貴重な会をありがとうございました。 

 また、子供たちも一緒に参加できるスペースを許可していただき、ありがとうございました。 

 今回は子育て世代の参加者が少なかったですが、これは今までの町政の結果であって、当然

のことなのかなぁと感じています。 

 すぐには難しくても、「声が届く」「声で変わる」「私たちの声が町を変えていく。町を支えている」

と実感できるように、こういった会をまた増やして頂けたら嬉しいです。 

 御宿町の町民の「士気」を高める議会になってほしいです。 

 町民が「期待」する議会になってほしいです。 

 私たちからするとみな様はアベンジャーズのような存在です。 

 よろしくお願い致しますネ！！！ 

 

③ ６６才  女性 

 議会報告会に参加させて頂き 議員さんの顔を見て 選挙の時だけでなく 意見を聞けて良か

ったです。 

 御宿小の移転は決まったと思っていた所だったので、反対意見があり 改めて考える事が出来

ました。布施小、御宿台も あれば検討してほしいです。 

 

④ ５９才  女性 

・反対議員のロードマップを示して頂きたかった 

・否決後の案は町長側で作成すべきとの話だった様ですが 反対された方が対案を出すべきで

はないですか 

・町民の皆様が立派で嬉しかった 

・反対議員の皆様はもっと早い段階で議会として対応すべきだったのではないでしょうか 

 ２名の議員がずっと離席しているのはどの様な理由でしょうか 
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⑤ ６５才  女性 

 何でも勝手に町長が決めている感じがしておどろいてしまいました。 

 町の中にいくつもそのままの公共の施設があることも初めて知りました。 

又、新しく作って御宿小もそのままの公共施設になってしまうのですかね。 

 都会と違ってゆとりのある教育ができる環境があるのに、小、中をまとめてしまうことにも疑問

があります。 

 もうこわしてしまうから今の補修をしないことのほうが問題ですよね。布施小といっしょになるの

なら、すみやかにメンテナンスをしてあげるほうが大切だと思います。 

 町長はバランスの良い政治を行う人であってほしいです。 

 すごく乱暴な人なんだなあと思ってしまいました。 

 町の人の意見は賛成なのかしら～？ 

 じゃ 町長は指示されているということ？ 

 ？？？と。例えばコンクリートの件、どっちが本当なの？ 

 あまりお金がない御宿ということなので、メンテナンスしっかりで良い町にしてほしいです。 

 あるものを大切にして町をもりたててほしい。 

 すてきな意見をもったわかい方々がいて感激しました。 

 小中いっかんのことは少ししってます。都の品川にいました。やらないといいなと思ってます。 

 

⑥ ６９才  女性 

 住民参加の意見交換 議員の可視化は評価します。 

 執行部と議員の感情論が根底に潜在化していることは明白と感じます。 

 町民各自の意見も玉石混交ですが、議員さんは真しに意見を聞き、地方行政 地方自治につ

いて日々研鑽し、足で歩いて町の状況を真剣に見て欲しいと願います。小さな問題が山積して

いることが見えてきます。気付くと思います。 

 とにかく、町民と交流し、対話し町政報告会を度々各自が開いて欲しいと思います。 

 前に並んでいる１０名の議員さんの様子を見ていると残念さは否めません。 

 

⑦ ７０才  男性 

 ① 議会報告会に質問を受けつけて頂き感謝しています。 

 ② 次の質問に答えて頂いていません。 

 (ⅰ) 反対議員のうち、更新には賛成の方は、時間的スケジュールをどう考えているのでしょう。 

（今回の反対で、移転時期はまた遅れます。） 

 (ⅱ) 手続きがまずくて反対議員が多かったと思いますが、 

   (ア) 町議選の公約で、更新をテーマにあげてなくて議会のみで、反対しているのが疑問で

す。 

   (イ) １０、１１、１２月の政治活動で、町民（少なくとも私）には、議員さんの考えは伝わってい

ません。 

  議員さんは街頭演説でも何でもかまいませんのでご自身の課題テーマをお知らせ下さい。 

 ③ 教育移住に関して、義務教育学校をつくり、御宿の目玉にして欲しいです。 
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⑧ 記載なし  男性 

 運営の仕方について 

  質問する人の発言についても５分程度の時間制限を設けて多くの人に発言の機会を保障す

るべき 

 

⑨ ３４才  女性 

 子そだて世代が少なかったので、当事者たちに向けた説明会、当事者を集めるために SNS や

LINEなどを駆使しての呼び込み 

 私たちも精一杯お手伝いしますので、一緒に頑張っていけたらと思います。 

 今日はありがとうございました！ 

 

⑩ ６５才  男性 

 このような場を設けられるのは非常にありがたいです。 

 色々な意見、考え方があるので全員１００％納得は難しいと思いますが、大事なのは情報開示

をすることではないですか。 

 

⑪ ４９才  女性 

 いろんな立場の意見がきけてとても良かったです。 

 （お話が長いときの切るのがむずかしいですがいろいろな想いがあるのがわかってよかったで

す） 

 

⑫ ７０才  男性 

 議会と町について 

 議会が反対と決定したのは、町民が選んだ代表が決めたのだから結果町民が決めたのではな

いか。 

 町民の皆さんに議会と行政の関係を理解をしてもらう努力が必要かと思う。 

 小学校の建替については 

  決定されているが、本当に必要なことがあれば、町民に説明して期日を変更しても良いと思

います。 

 

⑬ ６６才  男性 

 議会だよりの紙質を落とし安く作成すること。カラーは少なく 

 役場執行部のタイムスケジュールが公開されていない。 

 新小学校の青写真・設置場所が説明されていない。 

 町長ができなければできる人をつれてきて、やらせるべき。 

 町長リコールまで、必要はないと思うが、「人」がいないのでやむを得ないが。 

 土井議員の言う２０年もつなら、移転は不要と思います。 

 ２年は今の学校を使うので、再度改修願いたい。 

 知恵が足らないので、専門家に聞くこと。 
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⑭ ７０才  女性 

 記念すべき「御宿町議会報告会」 

 移住して１５年、都市部からの移住者が多い町でありながら 多種多様な町民の意見が反映さ

れることは皆無で、強い地元の既得権益を持っている人々と町長との関係に影響のある者達で、

多種多様な町民の意見は全く とり上げてもらえない。 

 私事ではありますが、都市部からの移住者としては、広大な土地に建つ近代的な御宿中学校   

その後建立された体育館   しかし人口は増えない。 

 ３．１１以降 津波による災害により安全な場への移転は最大の事案であることから 

私は移住した１０年前、小中一貫の教育（保育園）をして、高れい者が関わりながらの独自の町、

独自の教育が豊かな人間を作り、幸せな町づくりが出来ると思っています。 

 その為にも町長、町民、町議会、町職員が話し合い、より良い町づくりをしていただければ幸い

です。 

 日本国も現在悩める政治が進んでいますが 自然災害は起こる事であり、少子化・高齢化も起

こる事ですが、日本も御宿もたりない事は国も町も将来をデザイン出来ていない事です。 

 東のハテの海のきれいな小さな町が、住民の笑顔でどうデザインしていくのか！ 

 大切に語り、意見を出して話し合って下さい。 

 

⑮ ６０才  女性 

 今回の議会報告会はとても良かったと思います。 

 御宿小学校の問題は、これからの御宿町の未来を大きく左右する事だと思います。 

 財政 財源のない御宿町で今ある物を活用して、町民の納得のいくような小学校を作って欲し

いです。負の遺産を増やさないことが大切。 

 子どもは 宝です。津波のことだけを言う方もおられましたが、町民の半分が６５歳以上です。

子ども達だけでなく、町民のみんなが安心安全 災害の時に不安がないような施設を作ってくだ

さい。 

 もっと沢山の人に参加して頂けたら良かったと思います。できれば子そだて世代の人にも来て

ほしかったです。 

 ◎特色ある小学校  (例)スペイン語が学べる  

英語は必須 

                  音楽・・・バイオリニストもいるので   

食事・・・給食、地産地消 

  

⑯ 記載なし  記載なし 

 これからも定期的に開いてください。 

 話し合いを焦点づけて！ 

 


